

Kath. Kindergarten Nordhalben



St. Martin

Am Montag, 11.11.2024 gedachten wir, wie jedes Jahr, des Hl. St. Martin. Dazu trafen wir uns in der Kath. Kirche um gemeinsam eine kleine Andacht zu feiern. Nach dem „St. Martinslied“, gespielt von der Musikkapelle Nordhalben, spielten unsere Vorschulkinder die Legende vom Hl. St. Martin begleitet mit Musikinstrumenten vor.



Die Kinder von Kindergarten und Grundschule hatten auch fleißig Päckchen für den Caritas Sozialladen gepackt. Vielen Dank an alle Spender!

Am Ende leuchteten wir mit unseren Laternen und sangen das Lied „Ich geh mit meiner Laterne“.



Im Anschluss liefen wir von der Kirche über die Schloßbergstraße, Roseninsel, Amlichstraße, die Hauptstraße zurück zum Jugendheim, abgesichert von der Freiwilligen Feuerwehr Nordhalben und musikalisch begleitet von der Musikkapelle Nordhalben. Im Jugendheim fand der Verkauf von Glühwein, Wienern und Seelenspitzen durch unseren Elternbeirat statt.

Wir möchten uns bei Herrn Sorgenfrei für die Durchführung der Andacht recht herzlich bedanken. Unser Dank gilt auch der Musikkapelle Nordhalben für die musikalische Begleitung des Umzugs und der Andacht. Herzlichen Dank auch an die Freiwillige Feuerwehr Nordhalben für die Absicherung der Straßen. Ein Dank auch an unseren Elternbeirat für die Vorbereitung und den Verkauf.

Friedhofsbesichtigung der Vorschulkinder

Vergangene Woche trafen wir uns mit Herrn Ulbrich im Friedhof Nordhalben. Gemeinsam sahen wir uns die Gräber an und sprachen über die verschiedenen Bedeutungen der Symbole auf den Grabsteinen. Zum Abschluss beteten wir gemeinsam das Vater Unser.

Vielen Dank an Herrn Ulbrich für die interessanten Erklärungen.

Jessica Kürschner
Kindergartenleiterin